

Sensible aux préoccupations des Canadiens face au grave problème des pluies acides, le gouvernement de Brian Mulroney a mis en œuvre le plus ambitieux programme de protection de l'environnement jamais entrepris au Canada.

*«Nous pouvons faire mieux en établissant un nouveau modèle de coopération entre gouvernements, en consultant avant de prendre des décisions, en partageant nos ressources et en faisant front commun devant les problèmes nationaux et internationaux. Si les gouvernements s'ouvrent sur l'extérieur au lieu de se refermer sur eux-mêmes, nous pourrons créer de véritables associations capables de nourrir l'activité économique et d'améliorer la qualité de la vie.»*

*Brian Mulroney, Premier ministre*

Le Premier ministre Mulroney est convaincu que le seul moyen de réaliser l'énorme potentiel du Canada est de faire appel à la créativité et au dynamisme des Canadiens, pour qu'ils façonnent eux-mêmes leur propre avenir. C'est d'ailleurs pour cela qu'il a organisé une Conférence économique nationale, où des représentants des milieux d'affaires, des syndicats, des organismes bénévoles et des associations artistiques et culturelles ont été invités à donner leur point de vue et leurs suggestions sur les grandes initiatives économiques.

Le Premier ministre de l'Australie, M. Robert Hawke, était l'un des principaux orateurs invités à cette conférence. Dans son discours, il a montré aux Canadiens le chemin qu'a parcouru l'Australie depuis qu'elle s'est engagée sur la voie du consensus.

Premier ministre depuis peu de temps, Brian Mulroney est parvenu à insuffler aux Canadiens un nouvel enthousiasme, à l'égard d'eux-mêmes et de leur pays. Les milieux d'affaires, notamment, manifestent aujourd'hui une confiance qu'on ne leur avait pas connue depuis longtemps.



*Pour le gouvernement de Brian Mulroney, il convient aujourd'hui plus qu'auparavant d'entretenir des relations amicales et productives avec les États-Unis. Les deux pays sont l'un pour l'autre le principal partenaire commercial et partagent la plus longue frontière non défendue au monde.*

*À ce jour, le Premier ministre et le Président Reagan ont conclu des accords visant à réduire les mesures protectionnistes, moderniser le dispositif d'alerte et de défense de l'Amérique du Nord, lutter contre le trafic international de stupéfiants et le crime organisé, reconstituer et protéger les stocks de saumon du Pacifique et préparer la participation du Canada au programme américain de station orbitale.*

*«Le Canada vient de traverser une période difficile de son histoire. Mais aujourd'hui, les Canadiens ont repris confiance en eux-mêmes. Conscients que leur avenir dépend de la mise en commun de leurs efforts, ils se sont servis de leur pouvoir électoral pour que s'ouvre une nouvelle ère de conciliation et de coopération.»*

*Brian Mulroney, Premier ministre*